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Aos (25) vinte cinco dias do mês de abril do ano de 2019, às 15h00min (quinze 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvania Barbosa, reuniu-
se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nº 564 
Jaraguá nesta capital, com as presenças dos senhores vereadores: Ana 
Hora,Anivaldo Luiz,Antonio Holanda, Beto da Farmácia, Cleber Costa,Davi 
Davino, Francisco Sales, Fátima Santiago, Francisco Holanda Filho,Galba 
Netto, Ib Breda, Kelmann Vieira, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Maria 
Aparecida, Ronaldo Luz,Siderlane Mendonca,Simone Andrade e Samyr Malta. 
Passando para o Grande Expediente como primeiro orador vereador 
Francisco Holanda Filho faz um breve relato do que vem acontecendo com 
esse vereador, diz que tem sofrido com alguns comentários, porém tem a 
certeza que nossa senhora vai sempre proteger esse vereador, pois sempre 
agiu como toda sua família de forma transparente e conduta compatível com 
a que a sociedade espera. Ateve-se aos trabalhos desta casa Legislativa, 
parabenizando a maturidade das discussões apesar das divergências de 
opiniões, em tempo que parabeniza o líder do governo nessa Casa vereador 
Samyr Malta se colocando a disposição do mesmo como Parlamentar 
apoiando o Prefeito Rui Palmeira. Em aparte vereador Samyr Malta lamenta 
os últimos acontecimentos que o orador vem passando, deixando registrado o 
apoio desse vereador, bem como os vereadores; Luciano Marinho, Ana Hora, 
Francisco Sales, Lobão, Ronaldo Luz, Mauro Guedes, Silvania Barbosa se 
solidarizam com o mesmo. Retornando o Orador faz registro das ações que 
vem cumprindo na sua agenda como Parlamentar, em tempo que agradece o 
Governo do Estado no que se refere à inauguração do JÁ e do PROCON no 
centro de Maceió, bem como cita a Feira Literária no Graciliano Ramos e a 
assinatura para ordem de serviço no Residencial Oiticica e todo o complexo 
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prisional. Pela ordem vereador Francisco Sales comunica que vai se ausentar 
nesse momento desse Plenário para cumprir agenda. Em seguida faz registro 
de uma manifestação realizada pelos moradores do Pinheiro na Fernandes 
Lima, que foi de forma ordenada, em tempo que como deixa registrado 
informações que a CPRM não vai passar o laudo técnico no próximo dia 30 de 
abril. Segunda oradora vereadora Ana Hora fala que a informação que essa 
vereadora teve referente a CPRM, é que a mesma ficou de passar um laudo 
parcial dia 30 de abril e não definitivo. Logo após passa a ler em tribuna 
levantamento que essa vereadora tem sobre todos os acontecimentos no 
bairro do Pinheiro que vem se estendendo desde 2018, trazendo também de 
público a preocupação do Deputado Max Beltrão com o caso. Para concluir 
discorre o objetivo da PL que apresentou para conceder descontos na entrada 
dos cinemas aos agentes públicos Municipal, Estadual e Federal sendo os 
mesmos efetivos, comissionados ou contratos, onde essa medida vai 
contribuir e fomentar a empresa do cinema. Terceiro orador vereador Lobão 
agradece o apóio do secretario da SENTABES pelas obras no mercado da 
produção, bem como informa o retorno dos trabalhos para reorganização nos 
pontos de ônibus no centro de Maceió. No Prolongamento do Expediente 
foram lidos: Projeto de Lei nº34/2019 da vereadora Ana Hora – Dispõe sobre 
a concessão de meia entrada para os servidores públicos nos cinemas 
instalados em Maceió e dá outras providências, protocolo nº 1212/2019; 
Projeto de Lei nº35/2019 da vereadora Silvania Barbosa – Dispõe sobre a 
conciliação e o consumo de bebidas alcoólicas, fomentadas nos estádios de 
futebol, quadras desportivas no município de Maceió e dá outras providências, 
protocolo nº 1242/2019. Feita a chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial, foram lidos e 
aprovados projetos e requerimentos de números e autorias: Requerimento do 
vereador Luciano Marinho, protocolo nº 1001/2019, em 1º discussão; Projetos 
de Lei de números; 12/2019 e 60/2019 da vereadora Ana Hora, protocolos de 
números; 275/2019 e 275/2019, em 1º discussão; Projeto de Lei nº 05/2019 
do vereador Antônio Holanda, protocolo nº 563/2019; Projeto de decreto 
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Legislativo nº 02/2019 do vereador Eduardo Canuto, protocolo nº 303/2019, 
em 2º discussão; Requerimentos do vereador Dudu Ronalsa, protocolos de 
números; 175/2019 e 176/2019, em discussão única; Requerimentos da 
vereadora Simone Andrade de números; 11/2019, 23/2019 e 28;2019 á 
35/2019, todos em discussão única; indicações do vereador Lobão, protocolos 
de números; 786/2019, 832/2019 á 835/2019, 882/2019,1001/2019, 
1132/2019 e 1133/2019, discutido pelo autor e o vereador Ib Breda, todos em 
discussão única. No Expediente Final. não teve. Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada outra para próxima 
terça feira em horário regimental. Do que para constar lavrei e digitei a 
presente ata que dato e assino, Maceió 25 de abril 2019 – Joao Antônio Leite 
de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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